

Bib@Home

Halloween to go

Auch an diesem Halloween soll möglichst Abstand gehalten werden. Wer trotzdem Kinderaugen strahlen lassen möchte, findet hier eine Anregung.

Ihr braucht: Butterbrotpapiertüten, Stifte, Band, Schere und natürlich viele Süßigkeiten

Die Tüten werden mit gruseligen Halloween-Gesichtern bemalt.

Dann werden sie mit Süßigkeiten befüllt und zugeknotet.

Nun können die Tüten für Halloween an die Tür gehängt werden und es kann sich jedes Kind eine kontaktlos mitnehmen.

Happy Halloween!

